



Juan Casanova Vicuña, quien falleció ayer en Santiago, a la edad de 83 años, a raíz de una afección bronco-pulmonar, tras haberse destacado como brillante músico y acertado pintor.

Falleció Músico Y Pintor D. Juan Casanova Vicuña

● Autor de ópera chilena estrenada en París

Falleció ayer en el Hospital Militar, luego de una larga enfermedad, el pintor y compositor Juan Casanova Vicuña, único chileno que ha logrado que una ópera suya sea presentada, con favorable acogida de la crítica, en la Gran Ópera de París y en el Teatro Colón de Buenos Aires.

Vinculado a innumerables entidades relacionadas con las más diversas expresiones del arte, inició sus estudios con Hondo Paelli, Federico Esteban y Enrique Sora. Dirigió su primer concierto a los 20 años de edad, en 1913, en el Teatro Municipal. Más tarde fue Director General de Bandas del Ejército, secretario de los jurados de admisión, colección y recompensa de las exposiciones anuales del Museo de Bellas Artes y secretario de la comisión permanente de Bellas Artes.

Desde octubre de 1954 a mayo de 1959 fue Embajador de Chile en Venezuela, siendo este el único cargo de carácter político que ejerció a lo largo de su carrera.

FUNERALES

Sus funerales se efectuarán hoy, en el Cementerio General, entrando por Avenida La Paz, luego de una misa ofrecida por el descanso eterno de su alma en la Iglesia de Santa Elena, a las 15.30 horas. Este templo está ubicado en Avenida Presidente Errázuriz esquina de Pelegrina.

Falleció músico y pintor D. Juan Casanova Vicuña. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció músico y pintor D. Juan Casanova Vicuña. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)